



## LA CONEXIÓN CORRUPTA MORENA-ESPAÑA VÍA ALEJANDRO MURAT

• La trama vincula al exgobernador de Oaxaca, senador por decisión de López Obrador, como enlace de negocios con políticos españoles investigados por corrupción; los Murat representan al empresario camionero Roberto Alcántara, socio de PRISA-El País, y aliado empresarial del grupo político de Peña Nieto, refugiado en España

► 12

# ALEJANDRO MURAT, LA CONEXIÓN 'CORRUPTA' DE MORENA EN ESPAÑA

Por Redacción / *El Independiente*

**A**lejandro Murat, ex gobernador de Oaxaca y actualmente senador de la República por Morena es el artífice de un nuevo escándalo de la más alta red de corrupción, al quedar evidenciados sus nexos con Víctor de Aldama, el empresario actualmente preso y vinculado al Partido Socialista Obrero Español (PSOE).

Al llamado aliado empresarial del ex expresidente Enrique Peña Nieto refugiado hoy en España, le fueron señalados nexos con el empresario transportista del Estado de México, Roberto Alcántara, hoy en día socio de PRISA y accionista del diario español El País.

Fuentes cercanas a las investigaciones revelaron que Alejandro Murat sabía perfectamente que el pago por la senaduría era apoyar a la gente del expresidente Peña Nieto, quienes se habrían ligado a otros destacados priistas del Grupo Atlacomulco hacia los años 2017 y 2018.

Tal situación según arrojó diversas investigaciones y en pocos días alcanzó nuevos niveles que involucran oscuros intereses de la clase política española del nivel del ministro de Fomento Español, José Luis Ábalos.

Dentro del curso de las investigaciones señalan que un solo día después de asistir a un mitin del presidente Pedro Sánchez en Madrid, José Luis Ábalos viajó a México

para iniciar las operaciones de dudosa procedencia con el morenista Alejandro Murat.

Según lo documenta el diario español OKDIARIO, Víctor de Aldama y Luis Ábalos se conocen desde el 31 de agosto de 2018, es decir, seis meses antes del acto electoral en el Teatro la Latina, y tan solo tres meses después de la llegada del PSOE al Palacio de la Moncloa en el corazón de Madrid.

Al interior de esas investigaciones existen voces que señalan desde España en donde señalan y advierten que el presidente Pedro Sánchez no conoce ni tiene trato alguno con Víctor de Aldama, pero lo cierto es que la inclusión del ya mencionado dio inicio al comienzo de su mandato.

Sin embargo, la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil interceptó mensajes en este verano donde hay evidencia de que el hermano de Aldama le comentó al empresario: "Les has parecido muy profesional y que vais a hacer cosas importantes".

Es de resaltar que dos años después de la llegada de la pandemia por Covid19, Aldama a través de Soluciones de Gestión SL, gestionó contratos de mascarillas que, según investiga la Audiencia Nacional, contienen comisiones millonarias.

### ALDAMA FUE PREMIADO COMO PROMOTOR CULTURAL, TURÍSTICO Y ECONÓMICO

Victor de Aldama quien acudió como invitado VIP al acto del PSOE con el presidente Pedro Sánchez, fue captado en una fotografía en un reservado con el presidente del gobierno, para después volar a México donde al término de algunas gestiones obtuvo el. Trascendió que el encuentro con Sánchez ocurrió el domingo 3 de febrero de 2019, y al día siguiente, el lunes 4, Aldama partió a México con hombre de todas las confianzas del presidente Pedro Sánchez, Ábalos que en ese entonces era el Secretario de Organización del PSOE, por tanto, su mano derecha en el aparato de Ferraz-.

De acuerdo con una nota de prensa del Ministerio de Fomento, el motivo del viaje de José Luis Ábalos a México fue ofrecer co-



laboración en infraestructuras y transportes. Es de señalar que, en México, el ministro y Aldama se reunieron con el senador Ricardo Monreal, cuyo principal asesor fue encarcelado, y con el político Alejandro Murat, quien también ha tenido integrantes de su gobierno procesados judicialmente.

Luego de tres días de reuniones en México, la delegación española compuesta por cuatro personas que gastaron en total 44.039 euros regresó a Madrid el jueves 7 de febrero.

El Ministerio de Transportes, ya con Óscar Puente al frente, contestó por el Portal de Transparencia que no se aportaron facturas de gastos dentro de México.

Sobre ese viaje los investigadores apuntan: «Este encuentro, impulsado por Aldama, quien en ese momento era cónsul honorario de España en México y consejero de Globalia, giraría en torno a cuestiones relacionadas con transportes entre España y el país norteamericano y contaría con la participación de Ábalos, el gobernador de la región de Oaxaca en México -Pedro Murat- y el mexicano Pedro Miguel Haces Barba».

Sin embargo, ese último, sindicalista de profesión y exsenador por el partido del presidente Andrés Manuel López Obrador, Aldama se mensajea así: «Con el nuevo gobierno [de Sánchez], lo que se quiera, podemos hacer mucho, lo tengo todo armado».

No obstante, la UCO identifica ese viaje como un momento clave en el que Aldama comenzó a trazar su plan para obtener grandes beneficios económicos a través de negocios con el Estado.

De acuerdo a los reportes policiales incorporados al sumario de la Operación Delorme.

Fue así como en su oportunidad, Aldama planeaba posteriormente lanzar una ruta aérea entre Madrid y Oaxaca, un proyecto que requería la colaboración del Gobierno.

Meses después, el 1 de noviembre de 2019, se convirtió en consejero de Air Europa, percibiendo un sueldo de 10.000 euros mensuales, y trabajó en conseguir el millonario rescate de la aerolínea por parte del Ejecutivo de Sánchez, logrando por ello una comisión millonaria para sí mismo.

Por último, es de resaltar que al grupo político al expresidente Peña Nieto, son señalados personajes de la talla de Luis Videgaray, Miguel Ángel Osorio Chong, ex senador del PRI, Eduardo Sánchez exvocero presidencial y David López este último quien acompañó a Peña Nieto desde que fue gobernador del Estado de México, en la ciudad de Toluca y años más tarde en la campaña presidencial de 2018 y cuando este ganó la presidencia de la República.

*Fuente: OKDIARIO, medios de España y redes sociales.*